
臺北醫學⼤學醫師協

會(TMUDA)第4屆第2
次理監事聯席會
本次會議旨在檢視第4屆理事⻑交接後，協會近期的⼯作進展，並就未來的計
畫和章程調整進⾏討論和決議。

議程涵蓋會務報告、活動規劃報告、財務狀況、會員發展等⽅⾯，以確保協會

的順利運作和⻑期發展。

報告⼈：李友專 理事⻑、⿈芝瑋 執⾏秘書

https://gamma.app


會務報告

換屆⾏政處理

已完成內政部第四屆選舉結果報

備流程，並更換會址於臺北醫學

⼤學公共事務處。

諮詢委員拜訪

協會已積極展開協會重要諮詢拜

訪，迄今已完成12場拜訪活動。

組織委員會

為能凝聚協會會員向⼼⼒與強化

協會組織功能，⽬前已規劃六個

委員會，其中「2024年會籌備委
員會」及「會員發展委員會」已

分別召開⼀場會議。

建⽴會員LINE社群
新建⽴LINE社群(可能容納5000
⼈)，並設⽴審核機制，為醫師協
會會員提供了便捷的交流渠道。

https://gamma.app


(1) 協會諮詢委員(校友)拜訪

2024/3/14

 雙和醫院程毅君院⻑

2024/3/20

光⽥醫院王乃弘院⻑

2024/3/20

童綜合童瑞年董事⻑

2024/4/10 

北醫附醫施俊明院⻑

2024/4/10 

北醫⼤吳⿆斯校⻑

2024/4/10 

北醫⼤張淑英副校⻑

2024/4/10 

北醫⼤許倍甄公共事務
⻑、林志⿓副公共事務⻑

2024/4/12 

北醫醫友會林志郎理事⻑

2024/4/12 

醫師協會常務理事劉輝雄
醫師

2024/4/17 

北醫⼤陳瑞杰董事⻑

2024/4/17 

北醫⼤李祖德董事

2024/4/26 

北醫醫學系校友會吳坤光
理事⻑
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(2) 本年度活動規劃

2024年6⽉-校友Career Day

第13屆國際醫療⾼峰論壇(⼩型)

搭配6⽉校慶、畢業典禮、校友回娘家等活動1.

系列性主題式活動：創業/斜槓/開業
邀請王正坤、王乃弘、劉輝雄等資深⼤學⻑演

講，或請理監事推薦⼈選。

2.

在畢業典禮時同步舉辦活動，並放置加⼊會員

QRcode⽴牌或其他⽅法邀請學弟妹加⼊。
3.

2024年11⽉-年度論壇

第14屆國際醫療⾼峰論壇(⼤型)

年會委員會規劃中，初步以北醫新創為主題。1.

邀請理監事建議。2.
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(3) 財務報告

項⽬ 收⽀情況

收⼊

        上屆結餘 (6,425元)

        李友專理事⻑捐款 (2024年4⽉，200,000元)

206,425元

⽀出

        111、112年記帳勞務費⽤ (28,000元)        

        秘書津貼 (2024年1~4⽉，20,000元)

        官網⼩編 (2024年1~4⽉，12,000元)

        校友拜訪相關費⽤⽀出 (9,455元)

        ⽂具郵電等⾏政費⽤⽀出 (23,838元)

-97,685元

結餘 108,740元

後續將會持續透過會費收取與募款，讓協會得以維運。
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未來⼯作規劃

1會員職涯發展

盤點會員並媒合前後10屆學⻑學弟，建⽴
導師制，協助會員在職涯發展上提供協

助，提升協會組織功能與實質協助。 2 與校⽅搭建溝通平台

協助校⽅宣達重要公共事務，使會員多⽅

參與，發揮會員影響⼒。

3協會內部組織

持續完善協會委員會等制度，提升事務推

動量能、執⾏效率與服務質量。
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